

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL
(31 MARS 1976)

NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Statistique Canada
P. Donnelly

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	RÉPONSE DE L'ORGANISME EN 1976 RAPPORT	RÉPONSE AU 31 MARS 1977	RÉPONSE AU 31 MARS 1978
<p>la répercussion des changements apportés au rendement et de tenir compte de ces derniers dans le processus général des analyses des écarts.</p> <p><u>VERIFICATION INTERNE</u></p> <p>Aucune vérification financière centrale n'est effectuée à l'administration centrale de Statistique Canada pour évaluer indépendamment et méthodiquement le système d'administration financière et de contrôle interne.</p> <p>Statistique Canada devrait faire en sorte que les vérifications internes portent sur l'administration centrale et les bureaux régionaux et que des rapports réguliers de ces vérifications soient présentés au sous-ministre.</p>	<p>Le manque de personnel n'a pas permis jusqu'à maintenant de créer un bureau de vérification interne, en particulier à cause du surcroît de travail que connaît le personnel des finances par suite des restrictions budgétaires. Nous avons l'intention de créer un petit service d'ici quelques mois, si nos ressources nous le permettent. Sinon, nous ferons faire la vérification interne par le Bureau des services de vérification.</p>	<p>programme de mise en place est en cours.</p> <p>Le Bureau des services de vérification du M.A.S. examine actuellement nos besoins réels dans ce domaine en priorité et il nous soumettra, pour le 30 avril 1977, des recommandations quant à l'organisation, à la méthodologie, au contenu et aux éléments primordiaux de nos programmes.</p> <p>A la suite de cette étude, nous prendrons des décisions en vue de nous doter à la fin de l'été 1977 d'un système de vérification interne efficace.</p>	<p>La Division de la vérification des opérations de Statistique Canada est devenue opérationnelle le 1^{er} juillet 1977. Le budget de vérification de 1978-79 est près du double de celui de 1977-78.</p>